

## あけましておめでとうございます

お元気に新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は大変お世話になり誠に有難うございました。本年も宜しく願い申し上げます。

昨年の世相を表す漢字は「北」でした。北朝鮮動向、北方領土、九州北西部災害等、北に関する事が多かったようです。一方、中国や韓国による慰安婦問題、徴用工問題等、今までに解決したはずの問題をことさらに誇張した国外でのロビー活動や、「モリカケ」問題等証拠を示せなくても「疑惑がある」「付度があった」等と不毛の議論を続ける国会、国技・相撲の内紛?…等。丁酉の年でいう相克であったようです。

他方、将棋の藤井壮太選手の連勝記録や桐生祥秀選手の100M 9秒98日本記録、卓球・平野美宇選手のアジア選手権優勝等、各界の若手の台頭など目覚しいものも有りました。

また、木材業では林業はバイオマスや輸出が活況で、今までの赤字を取り戻す勢いです。然し、山元への還元はイマイチで再造林への危惧もささやかれます。更に、丸太は元気でも製品価格は上がり、製材所は逆ザヤで苦境に立たされています。木造住宅が増えている中(H29.10月までの鹿児島県の年間木造率は64.3%)、KD柱角を中心に不足感が広がり、年明けからの値上げ攻勢が噂されています。

今年の干支は戌犬(つちのえいぬ)です。「戌」は植物の成長が絶頂期である事を表し、「戌」は草木が枯れる事を示しています。どちらも陽の土の性質を持ち、良くも悪くも勢いが増すと言われております。昨年までの状況に新たな意味や価値が芽生え始め、今年はしっかり成長する年となるようです。即ち、前向きに地道な努力を重ねることが出来るかどうかで、成長するか、枯れてしまうか、今年の運気は大きく変わるそうです。

今年は今やっていることをそのまま続けていくのではなく、そこに新たな目標を加えて次のステージに進むのに良いチャンスのように感じます。目指すのは変化ではなく、進化。勇気を持って一歩を踏み出しましょう。

### 【情報】

ハウスガードシステム工務店様向け限定セミナーが開催されます

日時 2月9日(金) 13:30~17:00

場所 JR九州ホテル鹿児島

内容 「ハウスガードシステムの取組や技術開発」

「木造住宅の今後を生き残る戦略」

講師 (有)大村企画設計室 大村社長

主催 (株)コシイブレザービング

申込 大和木材(株) Tel.099-245-7048

(HG採用工務店様限定ですので、当社へ申込)

### 【定休日】

1月は1,2,3,4,7,14,21,28日となります

2月は3,4,10,11,17,18,25日となります

宜しくお願いします。

(お問い合わせは、お客様サービス係の東野まで)



干支の戌